

ASPIRASI WARGA

Meriahkan HUT RI Ke-78, Rw. Haji Dorry: Hiburan Untuk Masyarakat

Suhendi - TANGERANG.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 12, 2023 - 19:23



TANGERANG - Berbagai Kegiatan dalam memeriahkan dalam menyambut HUT RI Ke-78 diisi dengan berbagai kegiatan, perlombaan dan Hiburan.

Adalah RW Haji Dorry, salah satu Ketua Rw 02 Desa Talagasari mempersembahkan berbagai kegiatan dan perlombaan di wilayahnya.

Salah satunya adalah mengadakan perlombaan Karaoke yang terbuka untuk

warga Desa Talagasari tepatnya Rt.010/02 Jalur Pertamina pada hari Sabtu, (12/8/23).

Kegiatan yang di isi dengan menampilkan 30 Peserta digelar dari Pukul 13.00 wib hingga selesai dan menyeleksi hingga menjadi 6 Peserta.

Yang menarik dari acara ini, dipenuhi warga Talagasari yang menonton dan menyaksikan acara dari anak anak hingga orang dewasa. Tumpah ruah di Acara ini.

H. Dorry, Ketua Rw 02 sekaligus selaku Penanggung Jawab Panitia PHBN Desa Talagasari Rw 02 mengatakan bahwa Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 menggelar kegiatan lomba karaoke tingkat Rw yang bertujuan hiburan serta menyalurkan bakat bakat yang senang dengan bernyanyi lagu - lagu Dangdut.

Beliau menjelaskan lebih rinci bahwa saat dimintai keterangannya oleh awak media ditengah kegiatan menjelaskan, Ini sebagai bentuk rasa syukur sebagai warga masyarakat di Tahun 2023 dapat menggelar acara ini, walau hanya sederhana.

"Alhamdulillah, walau sederhana kami bisa adakan lomba yang cukup banyak peminatnya dengan ini kami selaku penanggung jawab Panitia merasa senang, dan setidaknya dengan adanya lomba ini selain hiburan juga bisa menyalurkan hobby serta mencari bakat bakat muda dibidang tarik suara terutama musik dangdut," ujarnya.

Sebenarnya ini tidak benar - benar lomba sih, tapi sebatas hiburan sambil mencari talenta yang penting hari ini kita semua bergembira dan berbahagia menjelang hari kemerdekaan ini

"Jangan Lupa bahagia, dan tetap merdeka," ungkap RW Haji Dorry.

Tak lupa Rw Muda ini mengucapkan terima kasih kepada seluruh kepanitiaan, baik para tim juri, keamanan, tokoh masyarakat RW 02, para ketua RT.005, Rt.008 dan Rt.010 yang telah membantu sehingga acara yang sederhana ini cukup.meriah dan.menghibur.

"Terima Kasih atas kekompakannya," tutup Rw Haji Dorry.

Sementara itu, Bois Sunengsih, didampingi Cakil, Mella dan Aep Saefudin selaku Tim juri dari lomba ini menjelaskan dari 30 peserta yang mendaftarkan akan diseleksi menjadi 6 Orang. Nanti yang 6 peserta ini akan masuk final pada tanggal 16 Agustus 2023.

Kriteria yang menjadi penilaian tim juri adalah Teknik Vocal, Tempo, Artikulasi, penguasaan lirik dan penguasaan panggung (ekpresi).

Acara lomba karaoke ini dibuka pukul 13.00 Wib. Di awali dengan menyanyikan Lagu kebangsaan Indonesia Raya bersama sama. Dilanjut dengan pengundian nomor urut peserta.

"Semoga Acara ini lancar sampai selesai," tutup Bois, mewakili panitia dan tim

juri.

Sampai berita ini diturunkan, kegiatan masih berlangsung.